

子どもたちと力を合わせて芋の苗植え！

教職を目指す大学生らが世代間交流

このたび、教職を目指す南九州大学学生が、教育に興味のある地元高校生と都城市の第一、第二祝吉児童クラブに通う小学生約20人と力を合わせて芋の苗植えを行い、世代間交流を行います。

本学環境園芸学部附属フィールド教育センターの指導の下、小学生と高校生、大学生が交流することで、「作物を育てる喜び」や「人と接することの喜び」を共有することはもちろん、お互いを尊重し、世代を超えた人間理解を深める絶好の機会となると期待しております。

つきましては、当日の様子をぜひ取材していただきますよう、よろしくお願いいたします。

記

日時 2024年5月11日(土) 午前9時～
場所 南九州大学 都城キャンパス C 圃場(体育館北側)
〒885-0035 都城市立野町 3764 の1
参加者 小学生約20人、大学生6人、高校生4人

◆当日の流れは以下を予定しております

9時～9時半 … 集合。打ち合わせ、準備

9時半～11時半 … 活動

11時半～11時40分 … 活動の振り返り

◆今後は状況に応じて生育観察や除草を行うほか、10月には芋掘りを予定しています。

◆取材をご希望の場合は、下記のお問合せ先までご連絡いただければ幸いです。

【本件に関するお問い合わせ】

南九州大学 子ども教育学科 (担当;後藤)

〒885-0035 都城市立野町3764の1

TEL:0986-46-1040